

Die Wärme aus der Erde

Auf reges Interesse stieß eine Geothermie-Ausstellung bei den Stadtwerken Witten. Insgesamt rund 100 Schüler der weiterführenden Wittener Schulen informierten sich unter der Anleitung

von Diplom-Ingenieur Holger Born vom Internationalen Geothermie-Zentrum Bochum über die Nutzung von Erdwärme als Regenerative Energie. Zum Abschluss der zweiwöchigen Ausstellung besuchten Schüler der Adolf-Reichwein-Realschule die Stadtwerke Witten, Die Ausstellung fand im Rahmen der Initiative "Energie-Effizienz-Region", einer Kooperation der Stadtwerke Witten mit der EN-Agentur und der AVU, statt. Die Energieberater der Stadtwerke informieren interessierte Kunden darüber hinaus über die Nutzung von Erdwärme. Foto: Peter Roß